

Ommen, 18.03.2020

**Betreff: Informationen zum Corona-Virus**

Sehr geehrte Geschäftspartner,

Zunächst hoffen wir natürlich, dass Sie noch gesund und fit sind.

In der aktuellen Situation rund um das Corona-Virus halten wir es für wichtig, Sie über den Stand der Dinge bei Diamant Klebeband zu informieren.

Unser sorgfältig zusammengestelltes Corona Crisis Team überwacht täglich alle Entwicklungen genau, um bei Bedarf schnelle Anpassungen vorzunehmen.

Im Moment sind wir noch voll einsatzbereit. Das Büropersonal arbeitet größtenteils vom Home Office aus, und die Produktion ist in zwei Schichten unterteilt, wobei alle verwendeten Maschinen und Materialien gründlich desinfiziert werden. Darüber hinaus werden alle vorgeschriebenen Hygienemaßnahmen von allen Mitarbeitern eingehalten. Auf diese Weise tun wir alles, um die Gesundheit unserer Mitarbeiter optimal zu schützen und gleichzeitig unsere Kontinuität so gut wie möglich zu gewährleisten.

Der Bestand unserer Rohstoffe wurde ergänzt. Auf diese Weise wird unsere Produktion nicht verzögert, wenn aus irgendeinem Grund Waren nicht vorübergehend empfangen werden können. Wir pflegen jetzt den Kontakt zu unseren Lieferanten noch intensiver als „üblich“.

Derzeit werden Sie kaum oder gar keine Änderungen an unseren Produkten, Service oder Lieferzeiten bemerken. Wir werden Sie natürlich so schnell wie möglich informieren, wenn sich die Situation ändert.

Wir wünschen Ihren Kollegen und Familien, dass sie gesund bleiben und dass wir uns gemeinsam zusammenschließen, um diese Krise zu überstehen.

Wenn Sie Fragen oder Kommentare haben, helfen wir Ihnen natürlich gerne weiter.

Mit freundlichen Grüßen,  
**Diamant Klebeband GmbH**



Koen Rolvink  
Managing Director